



Nr. 180 / 14. November 2018

Einladung an die Medien: Volkstrauertag – zentrale Gedenkstunde für die Opfer der Kriege und Gewaltherrschaft im Landtag

Ein Tag des Innehaltens und der Mahnung zum Frieden – am kommenden Sonntag (18. November) ist Volkstrauertag. Der Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge e. V., Landesverband Schleswig-Holstein, der Schleswig-Holsteinische Landtag, die Landesregierung und die Landeshauptstadt Kiel laden gemeinsam zur zentralen Gedenkstunde des Landes Schleswig-Holstein in den Plenarsaal des Landeshauses.

Die Gedenkrede hält in diesem Jahr der katholische Erzbischof im Erzbistum Hamburg, Dr. Stefan Heße. Landtagspräsident Klaus Schlie richtet als Schirmherr des Volksbundes in Schleswig-Holstein ein Grußwort an die Gäste und spricht auch wieder das traditionelle Totengedenken. In einem persönlichen Beitrag spricht Thilo Mandelkow, Lehrer an der Schule am Thorsberger Moor in Süderbrarup, über seine „Gedanken zum Volkstrauertag“. Musikalisch umrahmt wird die Gedenkstunde im Landtag vom Blechbläserquintett des Marinemusikkorps Kiel unter der Leitung von Stabsbootsmann Stefanie Reinke

Zur Gedenkstunde am

Sonntag, 18. November, 11:30 Uhr

im Plenarsaal des Schleswig-Holsteinischen Landtages, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.